

Cuba: Díaz-Canel dialogó con dirección de la Asociación Hermanos Saíz



La Habana, 26 oct (RHC) El presidente de los Consejos de Estado y de Ministros de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, se reunió con la nueva dirección de la Asociación Hermanos Saíz, elegida el pasado 18 de octubre en la clausura de su III Congreso.

Así lo dio a conocer en su cuenta en la red social Twitter @DiazCanelB.

Hemos tenido un grato encuentro con la nueva dirección de la Asociación Hermanos Saíz. Genuinos representantes del arte joven en [#Cuba](#). [#SomosCultura](#) [#SomosCuba](#) pic.twitter.com/MCCK337q8O

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [25 de octubre de 2018](#)

La cita más importante de la AHS se dedicó, de manera especial, al aniversario 150 de las guerras por la independencia nacional.

En ese encuentro, los jóvenes intelectuales y artistas del país destacaron que en Cuba, cultura y Revolución nunca han sido antagonistas; tradición y presente se articulan en el discurso de la nacionalidad.

Los delegados e invitados reconocieron la guía del Partido Comunista de Cuba y la Unión de Jóvenes Comunistas.



Radio Habana Cuba